



Agriculture et céréales du monde

Du 8 mars 2012 au 29 mars 2012

Exposition "Agriculture et céréales : nourrir les hommes... maïs , un destin particulier" conçue et proposée par Lacq Odyssée, en lien avec la **Semaine de l'Environnement** organisée par ASPE.

Du vendredi 9 au vendredi 30 mars 2012

Hall de l'UFR Sciences et Techniques de Pau, UPPA

Entrée libre aux heures d'ouverture du hall

À l'heure où les questions agricoles reviennent au premier plan des préoccupations mondiales, l'exposition "Agricultures et céréales" est un espace d'information et de débat qui se propose de mieux faire comprendre à tous ce qu'est l'agriculture aujourd'hui.

Centrales dans l'alimentation humaine, les céréales sont au cœur de l'histoire des agricultures et du développement des civilisations, et les changements de régimes alimentaires constatés aujourd'hui, loin de diminuer les besoins, accentuent notre dépendance vis à vis de ces cultures qui servent à nourrir les animaux et de matière première aux agro-carburants.

L'exposition s'intéresse particulièrement au maïs, céréale la plus produite au monde et dont la culture est un enjeu économique, environnemental, social et culturel pour le Sud Ouest de la France.